

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 5. März 2020

## Vorstand des Fördervereins „Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V.“ bestätigt!

"Wir bauen Brücken"! Dies ist das erklärte Motto des in Jahr 2015 gegründeten Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge e. V., der sich zur Förderung und Integration von geflüchteten Menschen in und für Mühlheim einsetzt. Hierzu zählen Begegnungs- und Informationsveranstaltungen ebenso, wie regelmäßige Treffen im freizeitpädagogischen Bereich, Hauspatenschaften und individuelle Begleitungen von Familien und Einzelpersonen.



Der Vorstand besteht aus Bernd Klotz und Bayram Zengin im Vorsitz sowie als Beisitzerinnen Eleonore Blöcher und Ilse Müller. Vervollständigt wird das Gremium durch Schatzmeisterin Isabella Doktor. Der Vorstand wurde von den Mitgliedern einstimmig erneut gewählt. Als Geschäftsführerin wurde Eva Scholz bestätigt. Zu den ersten Gratulanten zählten Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey, die den aktiven Ehrenamtlichen viel Erfolg und Energie für künftige Vorhaben wünschen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

